
no hace frio = it's not cold  
hace sol = it's sunny  
AYER = yesterday  
ayer hace muy bien = yesterday was very nice  
llueve mucho = it rains a lot  
ME GUSTA = I LIKE  
me gusta el calor = I like the heat  
a mi me gustan los perros = I like dogs  
me gustan los perros = I like dogs  
no me gustan los gatos = I don't like cats  
me gusta el cafe = I like coffee  
me gusta el te = I like tea  
me gusta EL cafe = I like THE coffee  
me gustan LOS gatos = I like THE cats  
no me gustan LOS perros = I don't like THE dogs  
CORRER = to run  
me gusta correr = I like running  
a mi me gusta.... = I like....  
a ti te gusta.... = You like....  
A Edson le gustan los perros = Edson likes dogs  
el jazz = jazz  
el rock = rock  
la musica techno = techno music  
la musica clasica = classical music  
a mi me encanta ir a festivales de musica = I love going to music festivals  
me gusta los conciertos de musica clasica = I like classical music concerts  
y a ti? = and you?  
a mi tambien = me too  
y a ti? = and you?  
a mi no = not me  
a mi tampoco = me neither  
me gusta escuchar en casa = I like listening at home  
a mi tambien = me too  
te gusta escuchar musica en la radio? = do you like listening to music on the 
radio?  
me gusta la musica latina = I like Latin music  
me gustan las rancheras = I like ranchera music  
pero vivo en Cork = but I live in Cork  


